
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 042024-038

Prix 889 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Implantée dans un environnement boisé, sur un terrain de 2010 m2, au sein d'un

petit  lotissement tranquille,  cette élégante villa édifiée en 2006 vous charmera par

ses  généreux  espaces  intérieurs  et  son  exposition  sud-ouest.  Disposant  de  6

chambres,  1  salles  de  bains,et  deux  salles  d'eau,  un  salon  télé,  une  cuisine

semi-ouverte  sur  un  séjour  avec  cheminée,  ainsi  qu'un  studio  indépendant  avec

salle d'eau et mezzanine, cette demeure offre un cadre de vie agréable. Une vaste

terrasse partiellement ombragée avec cuisine d'été, prolongée par la piscine, vous

invite à profiter pleinement des ...

n a wooded setting, on a plot of 2010 m2, in a small quiet subdivision, this lovely

villa built in 2006 will delight you first of all with its interior spaces and its south-west

orientation.  It  is  composed  On  two  levels  of  5  bedrooms  and  3  bathrooms,  TV

lounge,  semi-open  kitchen  on  living  room  with  fireplace,  as  well  as  a  studio  with

separate  entrance  and  mezzanine.A  large  partly  shaded  terrace  with  summer

kitchen  extended  by  a  swimming  pool,  will  allow  you  to  make  the  most  of  the

outdoor  spaces.  Possibility  of  building  a  pool  house.On  the  energy  side,  solar

panels, recent reversible heat ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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